

## DONAN 2 BALONES DE OXÍGENO MEDICINAL

*Continúa apoyo de empresa privada*

El Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), fue receptor de la donación de 2 balones de oxígeno medicinal con sus respectivos accesorios tras las gestiones realizadas ante el sector privado, y servirán de apoyo al personal de la institución usado ante cualquier emergencia y necesidad durante su tratamiento contra el Covid-19, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

La donación de los balones de oxígeno medicinal fue recibida por el gerente del PECH por parte de Avícola La Perla y Sociedad Agroindustrial Buenavista Alto Chao SAC, entregando al PECH un balón de oxígeno, cada una de las ellas.

Como se recuerda, la donación de estos balones de oxígeno medicinal se suma a los 10 adquiridos por la institución, y son el resultado de las coordinaciones entre los representantes de los trabajadores (Sindicato) y funcionarios de la institución. "Estamos tomando acciones preventivas para el tratamiento de nuestros trabajadores, ante cualquier eventualidad de contagio que puedan tener, ello permitirá salvar vidas y mejorar la salud de cada uno de ellos, afirmó Ñique Alarcón.

Las gestiones para obtener donaciones de balones de oxígeno continuarán, esperando contar con el valioso aporte y apoyo del sector privado, la lucha contra esta pandemia es permanente y no vamos a permitir que nos siga arrebatando vidas, expresó el gerente del PECH.

